

Energie: le plus haut parc d'éoliennes d'Europe est uranais

01 octobre 2010 - 17:31

Le plus haut parc d'éoliennes d'Europe a été mis en service vendredi sur les crêtes du Güttsch (2332m), au dessus d'Andermatt (UR). Il pourra alimenter l'équivalent de 900 ménages et fournira en électricité le futur complexe hôtelier de l'investisseur égyptien Samih Sawiris.



Culminant à 55 mètres, deux nouvelles éoliennes d'une puissance de 900 kilowatts sont venues s'ajouter à celle construite il y a huit ans. Le diamètre de leurs hélices est de 44 mètres.

Les trois géants produisent environ 3,25 millions de kilowattheures par an. Ils sont exploités par la société Elektrizitätswerk Ursern, indique cette dernière dans un communiqué.